

Rundbrief 04-22 / 26.4.2022

Liebe Mitglieder und Interessenten,

auch wenn wir es vordergründig gar nicht oder nur zu einem kleinen Teil sehen: Im Hintergrund der weltpolitischen Bühne tut sich Gewaltiges. Insbesondere in den USA zieht sich das Netz um die Dunkelkräfte immer weiter zusammen. Man könnte es vergleichen mit einem Roman, bei dem zahlreiche Handlungsstränge im Laufe der Ereignisse immer weiter zusammenlaufen und der Leser erwartet, dass es einen gigantischen Höhepunkt geben wird, bei dem sich die Ereignisse innerhalb eines kurzen Zeitraums förmlich überschlagen werden.

Die Ereignisse in den USA sind für uns in Deutschland besonders wichtig, da wir nach wie vor nicht souverän, sondern von den Alliierten abhängig sind. Voraussichtlich muss erst in Amerika das große Aufräumen stattfinden, bevor dieses auch hier in Deutschland durchgeführt werden kann.

Dies verlangt von uns Kraft und Geduld, denn die Beseitigung des Tiefen Staates ist kein kurzer Sprint, sondern ein langer Marathon. Damit einher geht der große Aufwachprozess, der bei vielen Menschen noch immer nicht stattgefunden hat. Wir alle sind aufgerufen, unsere Mitmenschen in dieser Zeit zu begleiten und sie zum Hinterfragen der vielen erkennbaren Widersprüche in unserer Welt zu ermuntern.

Wir nutzen diese Zeit, treiben die Aktivitäten der stanmer Akademie voran und bereiten uns weiterhin auf die Zeit nach der großen Wende vor. Mit diesem Rundbrief informieren wir Euch, womit wir uns gegenwärtig beschäftigen.

(1) Mitglieder-Treff

Unser Mitglieder-Treff dient zur Begegnung und zum Austausch. Die Teilnehmer erhalten grundlegende Informationen zur stanmer-Akademie, aktuelle Themen werden erörtert und Fragen beantwortet.

Der nächste Termin ist am 12.Juni 22 in Kandel. Bitte meldet euch baldmöglichst an. Ihr erleichtert damit unsere Planung und Vorbereitung.

(2) stanmer Info-Veranstaltung

Mitglieder sind eingeladen, solche Treffen zu organisieren. Dort gibt es für Menschen, die an unserer Arbeit und unseren Projekten Interesse finden, einen kurzen Einführungsvortrag und anschließend einen Vortrag zu einem der aktuellen Themen.

Ein erstes dieser Treffen findet am 1.Mai in Ludwigshafen von statt. Unser Mitglied Harry Metzner hat es organisiert.

(3) Bereich Projektmanagement

Bitte schaut auf das Lehrgangsangebot: <https://www.stanmer.de/lehrgangsangebot>

Nächster Termin am 6.5.22 – Es sind noch Plätze frei für kurzfristige Anmeldungen.

PM-02: Grundlagen des Projektmanagements (Ganzer Tag)

(4) Vorträge an anderen Orten

Bei einer ausreichenden Teilnehmerzahl und der Vorbereitung vor Ort kommen wir gerne mit unserem Team auch an andere weitere Orte, um Vorträge zu den folgenden Themen zu halten und später bei Bedarf auch Lehrgänge durchzuführen.

Gemeinschaftliches Wohnen – wie startet man ein solches Projekt und was ist alles zu bedenken und zu beachten? Vortrag von Dieter Schall – ca. 1 Std. mit anschließender Diskussion.

Das große Bild – ein Blick auf die gesamte Situation des Planeten und der Menschheit. Welche Rolle spielen die Außerirdischen bei diesem Vorgang kosmischen Ausmaßes. Vortrag von Dieter Schall – ca. 1 ½ Std. mit anschließender Diskussion.

Details bitte anfragen unter buero@stanmer.de

(5) Projekte

Projekt Freie Energie: In der ersten Existenz der stanmer AKADEMIE von 2008 bis 2016 hatten wir ein Projekt zum Bau eines FEC (Freie Energie Converter). Die technischen Unterlagen und Pläne dafür liegen vor. Wenn sich Leute mit Lust dazu finden, dieses Projekt wieder aufzunehmen, dann eröffnen wir gerne eine Arbeitsgruppe und starten dieses Projekt. Einige haben sich schon gemeldet. Starten können wir erst, wenn sich eine tragfähige Gruppe gebildet hat.

Kontakt bitte mit dieter.schall@stanmer.de

Projekt Projekte-Plattform: Mit unserer Idee, eine internetbasierte Plattform zu schaffen, auf der sich alle Beteiligte an einem Projekt – also Ideengeber, Geldgeber, Manager, Mitmacher und Nutzer – finden können, sind wir einen großen Schritt vorangekommen. Nachdem uns das Angebot eines Webentwicklers vorliegt, haben wir kürzlich unsere Aktion gestartet, um die hierfür erforderlichen Spenden zu bekommen. Insgesamt benötigen wir 1.000 bis 2.000 Euro, um diese Plattform zu installieren und für alle zugänglich zu machen. Bitte verwendet für Eure Spende unser Vereinskonto IBAN DE92 6619 0000 0010 6560 36 und gebt als Verwendungszweck „Spende Projekte-Plattform“ an.

(6) Neues auf der stanmer-Webseite

<https://www.stanmer.de/BLOG>

<https://www.stanmer.de/stefans-kolumne>

<https://www.stanmer.de/Zeitenwende>

Im Mitgliederbereich (nur zugänglich mit Passwort) findet ihr eine Liste mit den Ansprechkoordinaten der Mitglieder /PLZ / Name / Mail

So könnt ihr sehen, wen es in eurer Nähe auch noch gibt und Kontakt aufnehmen.

Beiträge zur Webseite

Die Bereiche *stanmer Blog* und *Zeitenwende* leben von Beiträgen und Hinweisen. Hier sind alle Mitglieder eingeladen, sich einzubringen. Gerne nehmen wir geschriebene Beiträge an aber auch Hinweise zu Videos und Links.

Wir sind nicht unfehlbar. Fehler, die sich einschleichen, falsche Informationen, was auch immer sonst– sie passieren. Für Hinweise, Kritik, Korrektur usw. sind wir sehr dankbar.

(7) Zoom-Meetings für Mitglieder

Videokonferenz mit aktiven Vereinsmitgliedern

Am 25.04. fand eine abendliche Videokonferenz per Zoom mit insgesamt acht aktiven Vereinsmitgliedern statt. Es gab einen regen Gedanken- und Informationsaustausch zu den aktuellen Aktivitäten eines jeden von uns. Es tat gut, sich im Rahmen einer solchen Konferenz auch mal zu sehen, und es wurde wieder einmal deutlich: Keiner ist allein. Es gibt mehr von "unserer Sorte", als viele Menschen glauben.

Wir werden solche Konferenzen in lockeren Abständen wiederholen bzw. bei Bedarf dazu einladen. Die Initiative hierzu kann auch jederzeit von den Mitgliedern selbst kommen. Gleichzeitig haben wir angeboten, unseren Zugang zu Zoom auch für andere vereinsinterne Konferenzen zu nutzen. Bei Bedarf bitte einfach eines der Vorstandsmitglieder ansprechen.

(8) Was sonst noch anliegt

Wir stehen in Kontakt mit Prof. Dr. Stephan Becker vom **WCH (World Council for Health; www.worldcouncilforhealth.org)**. Diese weltweit arbeitende Gemeinschaft versteht sich als Alternative zur WHO und dem etablierten „Gesundheits“-Wesen. Stephan wird Mitte Mai nach Kandel kommen und sich anschauen, welche Inhalte wir in unseren Lehrgängen vermitteln und was unsere Software zu leisten vermag.

Im WCH gibt es bereits viele Ideen für Projekte im zukünftigen Gesundheitssektor; es fehlt jedoch an Wissen, diese Projekte durchzuführen. Mit unseren Lehrgängen könnten wir dazu beitragen, diese Lücke zu schließen.

Viele von Euch kennen sicherlich William Toel (www.williamtoel.de). Wir sind seinem Aufruf zur Mithilfe gefolgt und haben Kontakt mit ihm aufgenommen. Unsere Unterstützung könnte so aussehen, dass wir in unserer Umgebung nach Räumlichkeiten für Veranstaltungen suchen und mithelfen, diese zu organisieren.

(9) Rückmeldungen

Gerne nehmen wir eure Rückmeldungen entgegen zu allen Themen und Aspekten unseres Projektes *stanmer AKADEMIE*.

In diesem Sinne grüßen wir euch alle sehr herzlich und wünschen unserem Vorhaben für die neue Zeit gutes Gelingen.

Der Vorstand